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科学者委員会男女共同参画分科会（第 24 期・第８回）議事要旨 

 

１ 日 時 令和元年 7月 12 日（金）10 時 00 分～13 時 00 分 

 

２ 場 所 日本学術会議 5-C(1)会議室（5階） 

 

３ 出席者 

三成美保委員長、藤井良一副委員長、名越澄子幹事、 

大杉立委員、熊谷日登美委員、永瀬伸子委員、 

野尻美保子委員（ビデオ出席）、新福洋子委員（ビデオ出席） 

 

４ 配布資料 

資料１ 男女共同参画分科会（第４回）議事要旨 

資料２ 第 17 回男女共同参画学協会連絡会シンポジウムの後援について 

資料３ 医学系入試提言関係資料 

資料４ 男女共同参画アンケート関係資料 

資料５ 学術フォーラム「学術の未来とジェンダー平等――大学・学協会の男女共同参

画推進を目指して」（案） 

資料６ ジェンダーサミット 10 シンポジウム開催速報 

 

５ 議題 

（１）前回議事要旨について 

 ・第４回の議事要旨について、既に承認されているものの共有がされた。 

 

（２）第 17 回男女共同参画学協会連絡会シンポジウムの後援について 

 ・野尻委員から内容について説明があった後、後援について承認された。 

 

（３）医学系入試提言の作成について 

 ・提言の作成及び構成について三成委員長から説明があり、構成等について意見交換が

行われた。 

 

（４） 男女共同参画アンケートの結果と今後の計画について 

 ・三成委員長から説明があった後、内容や進め方について意見交換が行われた。 

 

（５）学術フォーラムの実施について 

 ・三成委員長から学術フォーラムのプログラム案について説明があり、内容や進め方に

ついて意見交換が行われた。 

 

（６）ジェンダーサミット 10 シンポジウムの結果報告について 

 ・三成委員長から 7/4 に開催されたシンポジウムの結果について報告があった。 

 

（７）各部ジェンダー系分科会の活動状況について 

 ・各部のジェンダー系分科会の活動状況について、各部の委員からそれぞれ報告があっ

た。 
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  第一部：ギースと連携してシンポジウムやアンケートを行っている。現在は報告書の

作成を行っているところであり、年末までには提言という形に持っていけれ

ばと考えている。 

  第二部：４月総会時に２回目を開催した。１回目では生命科学系の各分野での現状と

課題についてそれぞれ報告があったが、２回目ではどうすれば良いのか、と

いう踏み込んだ話をしたところである。なお、来年の３月に分科会主催のシ

ンポジウムを企画している。 

  第三部：設立したときは開催したが、最近開催できていないので、ビデオ会議等を用

いて開催を検討したい。 

 

（８）その他 

 ・次回日程については未定。課題については、メールでの意見交換などを活用して、意

見交換を続けていくこととする。 

 

 

以上 

 


